

Ascienden a 30 las muertes por un deslizamiento de tierra en Malasia



RT

Kuala Lumpur, 22 dic (RHC) El número de fallecidos por un deslizamiento de tierra en un campamento cerca de la localidad malasia de Batang Kali, ocurrido la noche del 15 al 16 de diciembre, aumentó a 30, luego de que este jueves los rescatistas recuperaran cuatro cuerpos más.

El Departamento de Bomberos y Rescate detalló a través de las redes sociales que dos de los cuerpos que hallaron esta jornada pertenecen a niños. Hasta el momento, son 61 los supervivientes de la tragedia, mientras los equipos de búsqueda y rescate siguen tratando de encontrar a tres víctimas más en el séptimo día de su misión. (Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/308613-ascienden-a-30-las-muertes-por-un-deslizamiento-de-tierra-en-malasia>



Radio Habana Cuba